

Pour augmenter les revenus des fermes:

Agriculteurs progressifs: il est plus que jamais temps de songer à l'organisation systématique de votre ferme, si vous voulez être récompensés de votre travail.

ETUDE D'UN SYSTEME DE CULTURE ET ADOPTION D'UNE ROTATION

L'étude d'un bon système de culture est le problème fondamental que tous les cultivateurs, soucieux de réussir, devraient s'appliquer à bien comprendre. Adopter un système de culture approprié à une ferme consiste à faire le choix des diverses entreprises agricoles qui, suivant les conditions de sol, de climat, de marché, de main d'œuvre, etc., permettront d'obtenir, de l'exploitation, le plus de revenus possible, tout en conservant et en améliorant même la fertilité du sol.

Est-on intéressé à la production du lait et du porc? (deux entreprises fondamentales qui se complètent à merveille) il faut alors que les récoltes des champs soient organisées en conséquence; c'est

LA ROTATION QUI Y POURVOIRA

L'application d'un bon système de rotation est le plus puissant facteur d'amélioration sur les fermes, où l'industrie laitière et la production du porc constituent les entreprises principales. Sur de telles fermes, la rotation doit pourvoir:

1. A une bonne division de la ferme;
2. A une ample production de maïs fourrager, de racines, de fourrage vert, etc.;
3. A une abondante récolte de foin de trèfle ou de luzerne;
4. A de bons pâturages;
5. A une heureuse proportion, dans les récoltes obtenues, de façon à satisfaire aux exigences de l'alimentation rationnelle des troupeaux durant tous les mois de l'année.

Le Service des Publications du Ministère met gratuitement à la disposition des cultivateurs, qui en font la demande, le bulletin 91 qui traite des "Systèmes de Culture et de Rotations", un guide éclairé et précieux destiné aux fermiers progressifs de notre province.

Consultez-le, nous vous le conseillons.



Service de la Grande Culture
MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE
QUEBEC

25

25

25